



2023年9月号 VOL.167

兼八新聞

【オモテ面】
代表ご挨拶/社員募集

【ウラ面】
「佐久間アートプロジェクト」に協賛しました！
兼八社員のつぶやき

発行元：兼八産業株式会社 豊橋市飯村町字浜道上4番地5

代表ご挨拶



8月23日から26日の旅程でベトナムに出張に行ってきました。昨年9月以来の訪問で、前回はワクチン接種証明アプリを準備して、帰国時はMySOSというアプリの画面を空港検疫職員に見せるという「儀式」がありましたが、今ではそのようなものは何もなく、完全にコロナ前と同じ状況になっておりました。しかし、今回の行ききの飛行機の搭乗率は50%以下でした。制度は戻りましたが、日本と外国を移動する人の数はまだ戻っていないようです。しかし、ベトナム国内は完全にコロナ前と区別のつかない状況になっています。

ホーチミン空港に降り立ち、ものすごい数の人と車とバイク、そして熱気を受けたら、ここが3ヶ月間のロックダウンで街に誰も歩いていなかったことなど想像ができません。彼らの回復力にはたいへん驚かされました。

今回はダラットとヴィンロンという街で、機器導入の商談と既存顧客の機器のメンテナンスに行ってきました。仕事の目的は概ね達成できましたが、個人的な目標は達成できませんでした。それは、英語でコミュニケーションを取ることです。毎年、年初の目標で「今年こそは英会話を頑張る！」と決め、正月休み中に本を買い、オンライン英会話をやるのですが、しばらくすると（1月中に...）やらなくなる、ということを繰り返しておりました。今年も例年同様だったのですが、今回の出張が決まってから、今度こそ！と、もう何度目かわからない「今度こそ！」を発動し、毎日オンライン英会話をやっておりました。しかし、当然出発10日前に再開したオンライン英会話ではどうにもなりません。今回も残念な気持ちで帰路につくことになりました。ただ、今回は帰国後も頑張っ続けております。次回こそは彼らといっぱい話をしたと思います。今はスマホアプリなどの同時通訳機能が充実しており、言葉ができなくても最低限のやり取りは可能です。しかし、信頼できるビジネスパートナーとして関係構築するには、言葉ができたほうが断然良いと思っています。仕事のことだけでなく、プライベートのことや感じていること、思っていることをお互いを知ることで、心の距離が縮まり、かけがえのない関係になっていくと思います。ちなみに、ベトナムは企業の経営幹部や工場のマネージャークラスはほとんど英語を話すことができます。日本人より英語を話すことができる人が多いです。

今後、日本の人口減少は確実であり、国内消費は確実に低下します。また、私達が製造している農業系機械は利用者の高齢化もあり、今後の国内需要はかなり落ちると思います。この状況下で会社を成長させるためには、需要が旺盛な海外に向けて商品を開発し、円安を追い風に拡販していくことだと思います。海外の人達に機器の性能や価格だけでなく、兼八産業と長く付き合っていきたいと思ってもらえるように、英語力とコミュニケーション能力を磨いていきたいと思っております。

帰国して思いましたが、常夏イメージのホーチミンより愛知県のほうが暑く感じました。この暑さはまだまだ続きそうです。お体に気をつけてお過ごしください。今月もよろしくお願いたします。



メコン川支流

ベトナムの商店



ベトナムに設置した乾燥機

社員募集 兼八産業で一緒に働きませんか？

兼八産業では一緒に働く社員を

大募集しています！

詳しくは営業担当にお問い合わせ、
もしくは兼八産業(TEL:0532-61-
4355)までご連絡ください。

＜募集職種＞ ※詳しくはお問い合わせください

- ①【正社員】 厨房機器メンテナンススタッフ
- ②【正社員】 食品加工機械の販売推進スタッフ



求人
詳しい内容は
こちらから↓



「佐久間アートプロジェクト」に協賛しました！



お世話になっております！宮川です。浜松市天竜区佐久間町にあるJR浦川駅にてアートウォールを設置する「佐久間アートプロジェクト」に兼八産業株式会社が協賛致しましたので、そのご紹介させていただきます！こちらのプロジェクトは人口減少と高齢化が進む浦川地区を盛り上げようと立ち上がったものです。佐久間町の子供達と静岡文化芸術大学の学生が共同でアートウォールを制作し、それがこの度浦川駅舎の入口側と出口側に飾られました。アートウォールに描かれている絵は浦川の魅力と次世代を担う子供達のエネルギーで溢れており、とても華やかな玄関口となっていました！協賛企業一覧に兼八産業の名前もしっかり刻まれています😊

こちらのアートウォールの完成式典は8月11日に開催されました。プロジェクトに関わった関係者様を招き、とても盛大な式典となりました！私も取材のため参加させていただいたのですが、式典はもちろん、駅周辺にある美しい川・景色やキャンプ場を直に見ることができ、佐久間町・浦川地区の魅力を肌で感じました。特に川が本当に綺麗で感動しました！遊びに来たら自然を満喫できること間違いなしです！！

このように次世代が中心となって地域を盛り上げていくようなプロジェクトに協賛させていただくこと、とても嬉しく感じます！これからも地方創生にとどまらず、社会を元気にしていくようなプロジェクトにどんどん参画していきたいと感じました。皆さんも魅力溢れる浦川区にぜひ足を運んでみてください！

浦川地区の風景



浦川地区の風景



セレモニーの様子



浦川駅へ集まる人々



アートウォールで駅が華やかに！



沢山の企業が協賛しています！

兼八社員のつぶやき



営業課
課長
野口

いつもお世話になっております！厨房営業の野口です。

皆さんの趣味は何ですか！？私は、スパイスカレーとクラフトビールとWEB3です。この記事を書いている最中ですが、娘の誕生日旅行で三重に来ています。昨日は、伊良湖からフェリーで鳥羽にわたり、おかげ横丁で食べ歩きを楽しみました。伊勢角屋麦酒の直営店にて飲んだビールと牡蠣フライ串がめちゃめちゃ美味かったです！！更に気になっていたみつびビールもゲット！もう冷蔵庫がパンパン！豊橋でももっとクラフトビールが身近で気軽に飲めるようになると嬉しいです。私がお気に入りのブルワリーとペアリングを提案しますので、皆様のお店にも置いてくれませんか？笑

2日目は初めておやつタウンに行きました。工場もとてもポップで立派でしたねー。そんなに広くはないですが、アスレチックに、オリジナルベビースター作り、泡アクティビティと子どもたちは夢中で気付いたら昼過ぎに。これからも家族で色んなところに行ければと思います。子連れにおすすめのスポット教えてください！では！

